

# ぜっ校長!

第7号…資源回収お疲れさま!  
2019(令和元)年5月15日(水)  
稲羽中学校 校長 江口 雅明

## ☆全校が一つになれた『前期生徒総会』!

▼5月10日、今年度前期の生徒総会を行いました。生徒会執行部と各委員長による「活動スローガン」や「重点活動」などの提案がありましたが、最後の質疑応答の時間がすごかったです。2年生も3年生も半数以上の生徒が挙手したのです。何かの記者会見で記者達が一斉に手を挙げるような光景でした。そして、質疑応答というよりは、執行部や委員長に対する賛成や激励の発言がほとんどでした。最後に、昨年度後期生徒会長の菅原華子さんが「私たちも全力で生徒会活動を支えていきます!」と強い決意を表明すると、同じ学年の仲間から「お〜」というどよめき生まれ、笑顔と拍手に包まれた温かな総会になりました。



## ☆What Cool Students! 稲中生、頑張っています!

▼部活動や個人のクラブ等の大会で資源回収(5/11)に参加できなかった生徒がいましたが、野球クラブに所属している榊原くんは、「資源回収に参加できず申し訳ありませんでした。地域の方々のおかげで助かりました。ありがとうございました。」と校長室に報告に来てくれました。礼儀をわきまえた、気持ちのいい行動やあいさつができる Cool Student です。

【部活動や個人の表彰など】 ※敬称略

◎女子バレーボール部 4/28 第57回各務原市民体育大会 **第3位!**

◎(愛知江南ボーイズ)榊原緋勇(3-3) 5/11~12 第11回美方レインボー大会 **準優勝!**

【ボランティア50回達成者】 ※敬称略 ※②=2冊目

◎長屋 光星(3-3) ◎尾関 星夢(3-2) ◎田上楓夏(2-1) ◎小倉ゆい(2-1)

◎古田 萌菜(2-1) ◎園田 響(3-3)② ◎苅谷 明里(3-3)② ◎中村 蒼葉(3-3)②

## ☆“幸せ”って、何なんでしょうか…

【校長日記②】

▼先週の土曜日、資源回収が終わるとすぐにグラウンドで野球部の練習がスタート。「頑張ってるなあ」と感心して観ていると、「あれっ?」と見覚えのある大人と一緒に練習していました。彼は、私の視線に気付いたらしく、職員室の窓際までやってきました。一昨年度本校に勤務していた青山知洋先生(当時1年1組担任、男子ホッケー部顧問、現在海津市の小学校に勤務)でした。その時の会話を再現します。【江口】「何やっとなの?」【青山】「校長先生、報告が遅れましたが、僕3月に結婚したんすよ!」【江口】「は〜あ?何も報告なかったじゃん。新婚さんが休日にこんな所で何やっとなの?」【青山】「いや〜、正直言ってウチにいるのがツラいっすよ」【江口】「何、その“タメ口”!」【青山】「校長先生はウチにいるのツラくないっすかあ?」【江口】「なんで君に私の家庭事情をコクラにヤイカンの?…ま、たしかにツラいけどね…」【青山】「やっぱ、そっすよね〜。幸せって何なんすかねえ?」【江口】「だから、何、その“タメ口”!」…つい言葉遣いを知らない相手に合わせて美しくない日本語で話してしまいました。ちなみに青山先生は国語の先生でした…。

